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ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA 1 

HIDROGRÁFICA DO RIO NOVO (CBH - RIO NOVO), REALIZADA AOS 2 

SETE DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, 3 

ÀS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO ESPAÇO CULTURAL “ZOÉ 4 

RODIGUES MISSÁGIA”, EM ICONHA/ES, com a presença dos membros 5 

titulares: Júlio Glauco Pontes da Silva, Karla Volponi Fornaciari, Marino 6 

Salgarello Coelho, José Abílio Pimenta Cardoso, Regina de Marchi Lyra 7 

Oliveira, Octacílio Geraldo do Carmo Filho, Janderson Fortunato 8 

(representando o Sr. Tiago  Faria Leal – Prefeitura de Itapemirim); 9 

membros suplentes: Claudomir Oliosi Tose. Também estiveram presentes: 10 

Paulo Sergio Marion Guio, Luana Salvador, Melquisedequi L. Moro, 11 

conforme se verifica pelas assinaturas na lista de presença anexa. O 12 

Presidente, Sr. Júlio Glauco Pontes da Silva, iniciou a reunião, dando as 13 

boas vindas e apresentou a ordem do dia. 1 – Abertura e verificação de 14 

quórum. O Presidente constatou que havia quórum para a realização da 15 

reunião. 2 – Aprovação da ata da reunião anterior. A Secretária, Sra. 16 

Karla Volponi Fornaciari, fez a leitura da ata da 5º Reunião Extraordinária, 17 

realizada no dia dezessete de janeiro do ano de dois mil e dezessete, a 18 

qual foi aprovada pela Plenária. 3 e 4 – Plano de Bacia e Procomitês. 19 

Devido a ausência dos representantes da AGERH, que abordariam esses 20 

temas, não houve discussão sobre esses itens. O Presidente informou que 21 

é necessário agendar uma data para a realização da primeira oficina da 22 

elaboração do Plano de Bacia e a Plenária concordou em realizá-la entre 23 

os dias três a sete de abril. O Presidente confirmará junto à AGERH e 24 

passará a data correta para os membros, tais como outras informações 25 

sobre o público alvo, conteúdo e duração da oficina.   5 – Metas a serem 26 

cumpridas em 2017 - Procomitês. Como os representantes da AGERH 27 

não estavam presentes na reunião para explanar sobre o programa, a 28 

Plenária optou por não assumir compromisso antes de conversar e 29 

esclarecer as dúvidas. 6 – Dia da Água (22/03/2017). A Plenária discutiu 30 

sobre possíveis ações a serem realizadas em comemoração ao Dia da 31 

Água, entretanto concluiu que o comitê não tem condições financeiras e 32 

humanas para promover ações isoladamente. Foi deliberado que o comitê 33 

pode participar e apoiar as iniciativas que forem ser executadas nos 34 

municípios, além de encaminhar um ofício para as prefeituras, 35 

apresentando a importância do comitê e solicitando que os municípios 36 

incluam projetos de recuperação de mananciais e de educação ambiental 37 

que envolvam a divulgação da bacia e do comitê para os alunos da rede 38 

municipal. 7 - Assuntos Gerais. Os membros levantaram alguns 39 

problemas existentes na bacia que deverão ser observados durante a 40 

elaboração do Plano de bacia como a abertura/fechamento do canal de 41 

Itaputanga; Erosão na Orla de Piúma e limpeza de calhas de rios. O Sr. 42 

Marino Salgarello Coelho apresentou a logomarca criada para o comitê e a 43 

Plenária aprovou a sua utilização, parabenizando-o pelo trabalho. O 44 

Presidente, Sr. Júlio Glauco Pontes da Silva, agradeceu a presença de 45 

todos e encerrou a reunião às dez horas e cinquenta minutos. Nada mais 46 

havendo a tratar, eu, Karla Volponi Fornaciari, Secretária Executiva deste 47 

comitê, lavrei a presente ata, que vai devidamente assinada por mim e pelo 48 

Presidente.  49 

Karla Volponi Fornaciari 
Secretária Executiva do CBH - Rio Novo 
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Presidente do CBH – Rio Novo 


